

YADIRA HENRÍQUEZ DE SÁNCHEZ

Diputada PRD



En respuesta a su protagonismo partidista y ante el hecho de ser activa integrante de un reducido grupo de mujeres que en las últimas décadas se ha ganado un sitio en el Partido Revolucionario Dominicano por su labor, la doctora Yadira Henríquez de Sánchez Baret se inscribe como una de las forjadoras de un sólido movimiento femenino en el seno del partido blanco.

Fue secretaria general de la Federación Dominicana de Mujeres Socialdemócratas (FEDOMUSDE), Yadira Henríquez llegó alto en su partido convirtiéndose en Secretaria de Estado de la Mujer.

Abogada de profesión se destacó como regidora del Ayuntamiento del Distrito Nacional y Secretaria de Estado de la Mujer. Nació en el municipio de La Vega el día 24 de enero del año 1958; está casada con Vicente Sánchez Baret, quien fue senador por la provincia Sánchez Ramírez. Labor social:

Ha realizado una profunda labor de apoyo a la equidad de género y en el ámbito de la educación de la Mujer.

Períodos legislativos: 1994- 1998 / 1998-2000.